



## „Saitenklang“ unterhält gut

Der jüngste „kulturelle Sonntag“ mit der Gruppe „Saitenklang“ hat den Bewohnern und Gästen vom Senioren-Pflegezentrum Badener Berg ein vielseitiges Programm geboten. Die sieben musikalischen Damen des Ensembles aus Blender animierten ihre Zuhörer mit alten

Schlagern und bekannten Volksliedern zum Mitsingen, Schunkeln und Klatschen. Für den gelungenen, klangvollen Nachmittag bedankte sich das Publikum mit viel Applaus. Das Konzert wurde vom Achimer Verein „Gemeinsam mit Senioren“ gesponsert.